

lité et ouvrir une Institution pour le traitement des maladies de l'ombilic—la seule région non encore appropriée, d'après mon collègue, M. Simon—je crois pouvoir lui promettre plus d'un patient. ”

CHARITABLE.—Un ami de l'humanité, en vue de la prochaine session à Ottawa, désire apprendre un moyen prompt et facile de communiquer le *lock-jaw*.

UNE ALLIANCE PROFESSIONNELLE.—Le Dr. Abraham Jacobi, de New-York et Melle. Doctoresse Mary C. Putnam, sont entrés en société pour la vie. Le premier s'occupait surtout des maladies des enfants et l'autre des maladies des femmes en sorte que ce mariage va combiner deux spécialités qui vont très bien ensemble.

UNE EXPÉRIENCE TÊMÉRAIRE.—Le Dr. Obermeyer, de Lemberg, écrit on à la *Clinic de Cincinnati*, vient d'être victime de ses propres expériences sur le caractère du choléra. Il s'est injecté dans ses propres veines le sang d'un cholérique. Sept jours après, il succombait à cette affection. Le Dr. Obermeyer était assistant du professeur Virchow.

HOSPICE DE LA MATERNITÉ DE MONTRÉAL.—Sans cette dénomination vient de s'ouvrir en cette ville une nouvelle institution sous la direction du Dr. Trenholme, professeur d'accouchements au collège Bishop. Les professeurs de la Faculté Médicale de cette Université sont médecins consultants.

NOUVEL HOPITAL DE L'OUEST.—On a donné avis dans les journaux qu'application sera faite à la prochaine session de la législature de Québec pour un acte dans le but d'incorporer l'Hôpital de l'Ouest de la cité de Montréal, avec pouvoir d'acheter et de posséder des biens fonds.

L'ANCIEN ET LE NOUVEAU MONDE.—Le *Mouvement Médical* de Paris, après avoir analysé les travaux de la dernière assemblée de l'Association médicale canadienne, ajoute les réflexions suivantes :

“ Nous avons eu le congrès de Lyon, où les membres les plus éminents de notre corps scientifique se sont distingués par leurs recherches et leurs travaux. Le Nouveau-Monde,